

Vermerk

Breitbandausbau in unterversorgten Ortsteilen der Stadt Rheine

Für die Ortsteile Hauenhorst, Wadelheim Bentlage, Kanalhafen, Rodde und Gellendorf sind am 12. Okt. 2010 Anträge zur Förderung der Breitbandversorgung bei der Bez. Reg. Münster, Dez. 33 „Ländliche Entwicklung / Bodenordnung“, gestellt worden.

In Zusammenarbeit mit der WEST in Steinfurt konnten Rückfragen der Bez.Reg. zu den einzelnen Anträgen, u.a. durch eine Fachexpertise von Prof. Tönjes von der Fachhochschule in Osnabrück, beantwortet werden.

Um nicht Gefahr zu laufen, dass vor einer möglichen Bewilligung der Anträge der Stadt Rheine die Bindungsfristen der Angebote auslaufen und im Hinblick darauf, dass die Stadt Rheine dem Breitbandausbau einen hohen Stellenwert beimisst, ist bei der Bez. Reg. Münster am 20. April 2011 ein Antrag auf vorzeitigen Maßnahmebeginn gestellt worden. Durch diesen Antrag hat die Stadt Rheine noch einmal deutlich gemacht, dass ein Breitbandausbau notwendig und erforderlich ist.

Im Auftrag



Nehus